
Ata da Sessão do dia 13 de maio de 2024. 

Ata da 17ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal, realizada aos 13 dias do mês de 

maio de 2024. Presidência: Sérgio Rodrigo de Oliveira. Secretaria: Priscila Franco 

de Oliveira e Renato Pires da Rosa. Vereadores presentes: Alan João Orlando, 

Élcio Gustavo Silveira Arruda, João Lázaro Batista, Luciane Lourenço Pereira de 

Sousa, Marcelo Nery de Oliveira, Marcelo Ozelin, Pedro Celso Wanderley de Melo 

e Ricardo Luís Patroni. Havendo número legal o Senhor Presidente deu por aberta a 

Sessão. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da ata da 

sessão anterior, visto que os Vereadores já tomaram conhecimento de seu conteúdo 

previamente. Dispensada a leitura da ata com concordância unânime dos 

Vereadores, a mesma foi submetida à discussão e votação e foi aprovada por 

unanimidade. Na sequência, a Senhora 1ª Secretária fez a leitura das matérias 

constantes do Expediente: Recebidos do Executivo: Ofício nº 29/2024-PG, 

encaminhando o Projeto de Lei n° 19/2024, que institui o Programa Bombeiro nas 

Escolas como conteúdo transversal aos componentes curriculares estabelecidos por 

legislação federal no currículo dos alunos dos 9º anos do Ensino Fundamental da 

Rede Municipal de Ensino– objeto do Anteprojeto de Lei nº 20/2023 do Ver. Élcio 

G. S. Arruda; às Comissões de Justiça e Redação e de Educação. Ofício nº 

30/2024-PG, encaminhando o Projeto de Lei Complementar n° 10/2024, que dispõe 

sobre a obrigatoriedade da empresa detentora de infraestrutura de postes e demais 

empresas ocupantes de sua infraestrutura a restringir à ocupação do espaço público 

dentro do que estabelecem as normas técnicas aplicáveis e promover a 

regularização e a retirada dos fios inutilizados em vias públicas de Porto Ferreira e 

dá outras providências – objeto do Anteprojeto de Lei nº 09/2024 do Ver. Élcio G. 

S. Arruda; à Comissão de Justiça e Redação. Ofício nº 31/2024-PG, encaminhando 

o Projeto de Lei n° 21/2024, em caráter de urgência, que autoriza o Executivo 

Municipal a realizar abertura de crédito adicional especial; às Comissões de Justiça 

e Redação, de Finanças e Orçamento e de Cultura e Assistência Social. Ofício nº 

32/2024-PG, encaminhando o Projeto de Lei n° 20/2024, em caráter de urgência, 

que autoriza o Executivo Municipal a realizar alterações orçamentárias decorrentes 

de emendas parlamentares; às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e 

Orçamento. Presidente solicitou ao plenário a dispensa dos prazos regimentais para 

a entrada na Ordem do Dia da presente Sessão do Projeto de Lei nº 20/2024, que 

autoriza o Executivo Municipal a realizar alterações orçamentárias decorrentes de 

emendas parlamentares e do Projeto de Lei Complementar nº 07/2024, que altera 

dispositivo na Lei Complementar nº 162, de 17 de outubro de 2016, que 

regulamenta a utilização dos depósitos judiciais e institui seu fundo de reserva dos 

depósitos judiciais e dá outras providências. Colocada em votação, a solicitação foi 

aprovada por unanimidade e os projetos encaminhados para a Ordem do Dia. 

Ofício nº 129/2024, em atenção ao Requerimento nº 169/2024, da Vereadora 

Priscila Franco de Oliveira, solicitando informações sobre possível realização do 

evento "Carrinho de Rolimã". 



- Ofício nº 130/2024, em atenção ao Requerimento nº 170/2024, da Vereadora 

Priscila Franco de Oliveira, solicitando informações sobre o evento de 

"CICLISMO" no município, com destinação de emenda parlamentar para esta 

finalidade. Ofício nº 132/2024, em atenção ao Requerimento nº 172/2024, da 

Vereadora Priscila Franco de Oliveira, solicitando informações sobre o pagamento 

de 10 dias de férias para o servidor público. Ofício nº 136/2024, em atenção ao 

Requerimento nº 176/2024, do Vereador João Lázaro Batista, solicitando 

informações se o Executivo encaminhará projeto referente ao Anteprojeto de Lei nº 

46/2022, que autoriza o poder público a implantar o “PROGRAMA MÉDICO NAS 

CRECHES” no município de Porto Ferreira-SP. Ofício nº 137/2024, em atenção ao 

Requerimento nº 179/2024, do Vereador João Lázaro Batista, solicitando 

informações sobre a empresa que realiza a troca de lâmpadas da iluminação 

pública. Ofício nº 138/2024, em atenção ao Requerimento nº 180/2024, do 

Vereador João Lázaro Batista, solicitando informações sobre as lâmpadas da 

iluminação pública que ficam piscando, desde a rotatória passando pela ponte nova 

no Parque Residencial Santa Luzia e por toda extensão da Av. Mariano Procópio, 

deixando o local com uma iluminação deficitária e fraca. Ofício nº 139/2024, em 

atenção ao Requerimento nº 181/2024, da Vereadora Priscila Franco de Oliveira, 

solicitando informações sobre a iluminação da Ponte Nova, localizada na Avenida 

Arcyr Giaretta Barcellos. Ofício nº 140/2024, em atenção ao Requerimento nº 

188/2024, do Vereador João Lázaro Batista, solicitando informações sobre ações 

contra motos em alta velocidade tirando rachas na Avenida Pedro Baso. Ofício nº 

141/2024, em atenção ao Requerimento nº 189/2024, do Vereador João Lázaro 

Batista, solicitando informações sobre emenda impositiva à USF Arlindo de 

Vicente, Bairro Jardim Paschoal Salzano, no valor de R$15.000,00 (quinze mil 

reais), para a aquisição, em 2023, de 01 refrigerador RVV 11D. Ofício nº 142/2024, 

em atenção ao Requerimento nº 190/2024, do Vereador João Lázaro Batista, 

solicitando informações sobre caminhões carregados que estacionam em frente às 

residências na Rua Hermídio Salzano até a Avenida Alvaro de Goes Valeriani para 

aguardar descarga de material. Ofício nº 147/2024, em atendimento a Lei 

Municipal 3.194/2015, encaminhando cópia digital dos documentos referentes ao 

processo licitatório, na modalidade de Concorrência Pública, de nº 07/2024; Dado 

conhecimento à Casa. Recebidos de Diversos: OF-ADC-067-24-GO, em atenção ao 

Requerimento N° 174/2024, da Vereadora Priscila Franco de Oliveira, solicitando 

informações da BRK sobre vazamento de água, devido a cano quebrado entre o 

bairro Jardim das Palmeiras e o muro do Atacado Ideal. Convite da Câmara 

Municipal de Piracicaba, para Palestra “Autismo: ações e reflexões”, a ser realizada 

em 07 de junho de 2024, das 14 horas às 16 horas, nas dependências da Escola do 

Legislativo de Piracicaba; Dado conhecimento à Casa. Convite do Tribunal de 

Contas do Estado de São Paulo, para o “2º Fórum de Compras Públicas: Desafios e 

Oportunidades para Atuação dos Tribunais de Contas – Região Sudeste, a ser 

realizado no dia 16 de maio de 2024, a partir das 8 horas, no Auditório do Tribunal 

de Contas do Estado de São Paulo e também online; Dado conhecimento à Casa. 

Recebidos dos Senhores Vereadores: Requerimentos apresentados pela Vereadora 



Priscila Franco de Oliveira: N° 225/2024, requerendo constar em ata voto de pesar 

pelo falecimento do senhor Gabriel Henrique Borges; Despacho favorável. N° 

230/2024, solicitando informações sobre a limpeza do mato alto na rodovia entre os 

bairros Estância Flávia e Cuca Fresca; Aprovado por unanimidade. N° 231/2024, 

solicitando que seja oficiada à Excelentíssima Deputada Estadual Analice 

Fernandes para que apresente emenda parlamentar ao município de Porto Ferreira, 

no valor de R$300.000,00 (Trezentos Mil Reais), destinada para a reforma do 

“CAMPINHO DE ESPORTES” do bairro Águas Claras, localizado na rua Ernesto 

Botigelli; Aprovado por unanimidade. N° 232/2024, solicitando que seja oficiado 

ao Excelentíssimo Deputado Federal Delegado da Cunha para que apresente 

emenda parlamentar ao município de Porto Ferreira, no valor de R$300.000,00 

(Trezentos Mil Reais), destinada para a reforma do “CAMPINHO DE ESPORTES” 

do bairro São Manoel, localizado na rua Silvio Arnoni; Aprovado por unanimidade. 

N° 233/2024, solicitando que seja oficiada à Excelentíssima Deputada Estadual 

Analice Fernandes para que apresente emenda parlamentar ao município de Porto 

Ferreira, no valor de R$100.000,00 (Trezentos Mil Reais), destinada para custeios 

da lavanderia do Solar Dos Jovens de Ontem; Aprovado por unanimidade. N° 

234/2024, solicitando que seja oficiado ao Hospital Dona Balbina para que informe 

sobre o prazo para a manutenção do aparelho de tomografia e quais as providências 

estão sendo tomadas; Aprovado por unanimidade. N° 235/2024, solicitando 

informações sobre o Ecoponto da rua João Mutinelli com a rua Manoel da Silva 

Oliveira; Aprovado por unanimidade. Requerimentos apresentados pelo Vereador 

Sérgio Rodrigo de Oliveira: N° 226/2024, requerendo constar em ata voto de pesar 

pelo falecimento do Senhor José Eduardo Dias; Despacho favorável. N° 227/2024, 

requerendo constar em ata voto de pesar pelo falecimento da Senhora Mara Lúcia 

Carlos; Despacho favorável. Requerimentos apresentados pelo Vereador Marcelo 

Ozelin: N° 228/2024, requerendo constar em ata voto de pesar pelo falecimento do 

Senhor Jovelino Berque; Despacho favorável. Requerimento apresentado pelo 

Vereador Alan João Orlando: N° 229/2024, requerendo constar em ata voto de 

pesar pelo falecimento do Senhor Claudino Stoco; Despacho favorável. 

Requerimentos apresentados pelo Vereador Élcio Gustavo Silveira Arruda: N° 

236/2024, solicitando informações sobre a FEIFE 2024; Aprovado por 

unanimidade. N° 237/2024, requerendo constar em ata voto de pesar pelo 

falecimento do Senhor Paulo Artur dos Santos; Despacho favorável. Indicação 

apresentada pelo Vereador Marcelo Ozelin: N° 479/2024, sugerindo a instalação de 

placa sinalizadora e marcação de solo para pessoas com deficiência, na rua Arthur 

Zuzi em frente ao Super Mercado Vila Rica, situado no bairro Santa Rosa. 

Indicações apresentadas pela Vereadora Priscila Franco de Oliveira: N° 480/2024, 

sugerindo limpeza e roçagem no meio fio, de toda a extensão da rua Albina Moraes 

Peres. N° 481/2024, sugerindo, em caráter de urgência, uma equipe para estudos 

técnicos, visando o reparo de vazamento de água potável, situado na rua Cel. João 

Procópio, número 548, Centro. N° 482/2024, sugerindo a retirada de galhos na rua 

Maria Parras Pelissari, em frente do número 45, no bairro Jardim Anésia. N° 

483/2024, sugerindo sinalização de solo, contendo faixa de pedestre e “PARE”, na 



rua Francisco Prado com a rua Constantino João (em frente do Ginásio da EMEF 

Noraide Mariano). N° 484/2024, sugerindo recapeamento asfáltico na rua João 

Mutinelli com rua Constantino João. N° 485/2024, sugerindo recapeamento 

asfáltico na rua Perondi Igínio, no quarteirão do número 1.560. N° 486/2024, 

sugerindo recapeamento asfáltico na rua Luís Gama, entre os números 946 e 1.404. 

N° 487/2024, sugerindo a pintura de faixas de estacionamento em área pública, 

localizadas na rua José Ferreira de Azambuja, em frente da Central de 

Especialidades Médicas e Imagens. N° 488/2024, sugerindo a pintura das lombadas 

em toda a extensão da rua Comendador Clarindo Moretto, no bairro Jardim Águas 

Claras. N° 489/2024, sugerindo a pintura das lombadas da avenida Professor 

Henrique da Motta Fonseca Junior, em frente do número 1590. N° 490/2024, 

sugerindo conserto da grade do bueiro na rua Comendador Clarindo Moretto. N° 

491/2024, sugerindo a aquisição de ar condicionado e cortina de ar para a Unidade 

de Saúde da Família Valdir Alvares Menendes, no bairro Jardim Alto do Serra 

D’Água. N° 493/2024, sugerindo estudos para implantação de iluminação de LED 

nos bairros Cuca Fresca e Estância Flávia. N° 494/2024, sugerindo realizar na 

Praça Cornélio Procópio (Praça da Matriz) um sarau. Indicação apresentada pela 

Vereadora Luciane Lourenço Pereira de Sousa: N° 492/2024, sugerindo 

implantação de alambrado em toda Rodovia que cerca os bairros Cuca Fresca e 

Estância Flávia. Indicação apresentada pelo Vereador Élcio Gustavo Silveira 

Arruda: N° 495/2024, sugerindo um levantamento no Centro da cidade e bairros 

para identificar locais que estariam dificultando a locomoção e determinar a 

notificação a proprietários dos imóveis para que realizem os reparos/consertos. 

Todas as indicações tiveram despacho favorável. Nada mais havendo a tratar no 

Expediente, o Senhor Presidente deixou a palavra livre inicial. Fez uso da palavra o 

Vereador João Lázaro Batista, que da tribuna teceram comentários sobre as 

matérias constantes no expediente da presente Sessão. Não havendo mais Vereador 

inscrito, o Senhor Presidente solicitou a dispensa do intervalo regimental para dar 

entrada nas matérias constantes da Ordem do Dia. A solicitação foi aprovada por 

unanimidade dos presentes constando a ausência do Vereador Marcelo Nery de 

Oliveira. Em seguida, deu-se entrada na Ordem do Dia. Ordem do Dia: Parecer 

conjunto das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento, Defesa do 

meio Ambiente e de Esportes e Turismo, favorável ao Projeto de Lei nº 11/2024; 

Aprovado por unanimidade dos presentes. Vereador ausente: Marcelo Nery de 

Oliveira. Projeto de Lei nº 11/2024, que institui a Cavalgada Ferreirense no 

Calendário Oficial de Eventos do Município de Porto Ferreira e dá outras 

providências; Aprovado por unanimidade dos presentes em discussão única. 

Vereador ausente: Marcelo Nery de Oliveira. Parecer conjunto das Comissões de 

Justiça e Redação e Finanças e Orçamento, favorável ao Projeto de Lei 

Complementar nº 07/2024; Aprovado por unanimidade dos presentes. Vereador 

ausente: Marcelo Nery de Oliveira. Projeto de Lei Complementar nº 07/2024, que 

altera dispositivo na Lei Complementar nº 162, de 17 de outubro de 2016, que 

regulamenta a utilização dos depósitos judiciais e institui seu fundo de reserva dos 

depósitos judiciais e dá outras providências; Aprovado por unanimidade dos 



presentes em primeira discussão. Vereador ausente: Marcelo Nery de Oliveira. 

Parecer conjunto das Comissões de Justiça e Redação e Finanças e Orçamento, 

favorável ao Projeto de Lei nº 20/2024; Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Vereador ausente: Marcelo Nery de Oliveira. Projeto de Lei n° 20/2024, que 

autoriza o Executivo Municipal a realizar alterações orçamentárias decorrentes de 

emendas parlamentares; Aprovado por unanimidade dos presentes em primeira 

discussão. Vereador ausente: Marcelo Nery de Oliveira. Não havendo mais 

matérias a serem deliberadas na Ordem do Dia, o Senhor Presidente deixou a 

palavra livre final. Fizeram uso da Palavra Livre Final os Vereadores Luciane 

Lourenço Pereira de Sousa, Pedro Celso Wanderley de Melo e João Lázaro Batista, 

que da tribuna teceram comentários sobre vários assuntos. Não havendo mais 

inscritos, o Senhor Presidente fez o uso da palavra e, em seguida, deu por encerrada 

a sessão com salva de palmas ao Pavilhão Nacional. Eu, Priscila Franco de 

Oliveira, 1ª Secretária, redigi a presente ata, que depois de lida e achada conforme, 

será assinada pela Mesa. Plenário Syrio Ignatios, 13 de maio de 2024.  
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